



Atelier piñatas mexicanas.

publié le 27/06/2017

Las piñatas sont originaires du Mexique. Elles sont faites à la main et sont utilisées lors des fêtes de Noël mieux connues comme : « Posadas navideñas ». Celles-ci font le bonheur des enfants mexicains pendant sept jours. En fait, les enfants cassent des piñatas bien remplies de bonbons et des fruits lors des posadas. Les enfants les cassent aussi lors des anniversaires.

Pour montrer cette tradition et pour bien terminer l'année, nous avons réalisé des « piñatas » et ensuite, nous en avons cassé une dans la classe de 5A.

Voici quelques photos des ateliers piñatas.

Les piñatas ont été réalisées par les classes de : 5A, 5D et 4C. Je vous souhaite bonne continuation.

¡ Felices vacaciones !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.